

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Gorontalo memiliki banyak potensi yang bisa dikembangkan, salah satunya adalah bidang pariwisata. Dan dalam pengembangannya sendiri membutuhkan peranan pemerintah. Dan salah satu hal yang dilakukan oleh pemerintah adalah melakukan pemilihan nou dan uti gorontalo atau duta wisata provinsi Gorontalo. Dalam pemilihan nou dan uti provinsi Gorontalo, dibutuhkan remaja- remaja yang memiliki kemampuan untuk bisa memperkenalkan dan mengembangkan pariwisata gorontalo serta memiliki bakat yang menunjang mereka untuk bisa berkompetisi di tingkat nasional nanti. Nou dan uti yang terpilih, akan menjalankan tugasnya selama satu tahun untuk menjadi duta wisata provinsi gorontalo, dan akan bekerja dibawah naungan dari dinas pariwisata provinsi Gorontalo. Finalis nou dan uti provinsi Gorontalo ini sendiri berasal dari utusan masing-masing kabupaten dan kota yang ada di provinsi gorontalo.

Proses pemilihan nou dan uti atau duta wisata provinsi gorontalo ini sendiri masih memiliki beberapa kelemahan, antara lain dikarenakan masih menggunakan dokumen manual (*Paper based*) maka kemungkinan data untuk tercecer itu besar. Selain itu proses pengolahan data yang terbilang cukup lama, dan hal ini mempengaruhi proses pemilihan yang berlangsung.

Dari permasalahan di atas, pemilihan nou dan uti ini sendiri memerlukan perbaruan agar bisa menghasilkan remaja yang terbaik. Dalam perkembangan jaman seperti saat ini perbaruan yang dilakukan yaitu dengan dukungan

komputerisasi, yaitu membuat sebuah sistem yang bisa untuk menyimpan data secara visual agar data tidak akan tercecer dan bisa membantu dalam pengolahan data yang bisa lebih cepat. Dan untuk pembuatan sistem yang tepat adalah membuat sebuah aplikasi sistem pendukung keputusan.

Dengan adanya aplikasi tersebut diharapkan bisa digunakan sebaik mungkin dan bisa dikembangkan. Dan bisa menghasilkan pemenang yang terbaik dan bisa menjadi contoh remaja lainnya untuk bisa berprestasi dan mampu mengembangkan dan mencintai adat, budaya dan pariwisata dari daerah provinsi Gorontalo.

1.2 Rumusan Masalah

Bagaimana sistem yang dibuat nanti mampu untuk mengurangi terjadinya *Human Error* atau hilangnya dokumen dan proses pengolahan data yang bisa sedikit lebih cepat.

1.3 Tujuan Penelitian

Menciptakan sebuah sistem pendukung keputusan yang bisa menyelesaikan masalah *human error* dan proses pengolahan data yang memakan waktu cukup lama.

1.4 Manfaat Penelitian

Adapun manfaat yang diperoleh setelah penelitian ini adalah mempercepat dan mempermudah tugas juri dalam memutuskan siapa yang terpilih menjadi *nou* dan *uti* provinsi Gorontalo yang nantinya akan mewakili Gorontalo ke ajang *duta wisata nasional*. dan mempersingkat waktu untuk penetapan pemenang.